

Vœux 2026 : Philippe Gouet dévoile les grands caps d'une année dédiée à la proximité

Ce lundi 5 janvier, Philippe Gouet, président du conseil départemental, adressera ses vœux en ligne aux Loir-et-Chériens et présentera les grands caps de cette nouvelle année, placée sous le signe de la proximité.

Alors que 2025 a été marquée par le lancement et la concrétisation de nombreux grands projets – et ce, malgré un contexte financier et national de plus en plus contraint –, cette année encore, le conseil départemental sera aux côtés des Loir-et-Chériens et engagé pour un territoire toujours plus solidaire, attractif, innovant et durable.

Un engagement concret maintenu en 2025

En 2025, le département a maintenu son engagement sans faille en faveur des Loir-et-Chériens. Il a poursuivi ses nombreuses actions en faveur de l'accès aux soins pour tous à travers le plan « Le 41 en bonne santé » (et notamment l'aide à l'installation de 17 professionnels), a développé les mobilités douces (avec, entre autres, la création de nouvelles voies vertes à Saint-Gervais-la-Forêt et à Romorantin-Lanthenay), débuté le chantier structurant de la passerelle sur la Loire, continué la rénovation des collèges du territoire (notamment ceux de Veuzain-sur-Loire et Neung-sur-Beuvron), tout en maintenant son budget dédié à la culture, aux sports et à la vie associative. En 2025, de nombreux projets liés au numérique ont également été concrétisés, comme l'ouverture de la Cité du numérique, le raccordement à la fibre pour plus de 98% des foyers du territoire, ou encore le lancement du tout nouveau site Internet du département. Des projets phares, qui ont indéniablement renforcé l'attractivité du Loir-et-Cher.

Toujours plus de proximité en 2026

En 2026, malgré des difficultés financières et un contexte national particulièrement contraint, le conseil départemental restera pleinement engagé aux côtés des Loir-et-Chériens. La proximité sera d'ailleurs le mot d'ordre de cette nouvelle année. Sans jamais renoncer à ses priorités ni à ses ambitions, le département poursuivra nombre de ses projets. Création de nouvelles pistes cyclables, ouverture de deux nouvelles Maisons des solidarités (MDS), entretien des routes départementales et ouvrages d'art, renforcement de l'offre médicale de proximité, renouvellement d'évènements culturels phares (Festillésime, Estival'41, Les Musicales 41 ainsi que l'opération « Une journée aux châteaux »), ou encore poursuite de la stratégie en matière d'intelligence artificielle afin de moderniser l'administration au service des Loir-et-Chériens... Tels sont les grands caps qui marqueront 2026.

« Pour le département de Loir-et-Cher, l'année 2026 sera placée sous le signe de la proximité et de l'aboutissement de grands projets. Ce, malgré une réalité budgétaire qui nous impose d'être rigoureux, créatifs et exemplaires. Privés d'une véritable autonomie financière, nous resterons engagés à faire toujours plus et toujours mieux, même avec des moyens en baisse et sans jamais renoncer à nos priorités. Dans les grands moments comme dans la vie de tous les jours, le conseil départemental est et restera un fidèle complice du quotidien de tous les Loir-et-Chériens », a tenu à déclarer Philippe Gouet.

Découvrez dès 18h la vidéo de Philippe Gouet adressant ses vœux aux Loir-et-Chériens sur les réseaux sociaux du département.